



## Einladung Filmvorstellung

Liebe Freundeskreisler,

am **14.4.2024** möchten wir, die Projektgruppe vom LV-NRW, euch liebe Mitglieder zur Filmvorstellung einladen!

### „GENUG IST GENUG“

Nach über einem Jahr Arbeit ist es endlich soweit, dass wir unseren Film präsentieren möchten!

Mit Frank und Stefan „von Frank & Frei Filmproduktion“ haben wir Gedanken & Ideen sortiert und auf die Leinwand gebracht.

Das möchten wir natürlich auch dementsprechend mit euch zusammen feiern.

Am.14.04.2024 um 11:00 Uhr im Kino CinemAhlen, Alter Hof 11, 59227Ahlen.

Nach der Vorstellung möchten wir mit euch über unseren Film diskutieren.

Unser Film soll zeigen, dass Selbsthilfe auch Spaß macht; wie wichtig Selbsthilfe ist und vor allem soll der Film auch zeigen, dass das Leben mit einer Suchterkrankung nicht vorbei ist!!

Euer Feedback ist uns natürlich sehr wichtig.

Im Anschluss laden wir euch noch zu einem Imbiss ein.

Es grüßt euch

Die Projektgruppe LV NRW

Bettina Beran-Mlodzian